

Perspectiva sólida para los mercados: Téllez (El Financiero 07/12/09)

Perspectiva sólida para los mercados: Téllez (El Financiero 07/12/09) Viridiana Mendoza Escamilla Lunes, 7 de diciembre de 2009 Aumentan flujos de inversión nacionales y extranjeros, dice. Fundamentales de la economía son sólidos, asegura. Barclays Capital inicia operación como casa de bolsa. Luego de que la semana pasada el Índice Nacional de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) alcanzara más de 32 mil unidades, su punto más alto desde octubre de 2007, Luis Téllez afirmó que si bien es complicado prever si se mantendrán los niveles por encima del máximo, es evidente que el mercado mantiene una perspectiva sólida. "Vemos una perspectiva muy sólida para el mercado, estamos observando entradas y flujos de inversión muy importantes en el mercado de valores, tanto nacionales como extranjeros", dijo el presidente de la BMV. Subrayó que los fundamentales de la economía mexicana son sólidos, lo cual ha propiciado el aumento en el flujo de recursos al mercado de deuda. "Sin lugar a dudas, estimamos que ha habido flujos de varios miles de millones de dólares hacia el mercado de deuda y de capitales. "El tipo de cambio se ha apreciado sustancialmente y la bolsa ha alcanzado niveles históricos", señaló luego del inicio de operaciones de Barclays Capital como casa de bolsa. Dijo que "vemos perspectivas muy importantes y muy positivas en la bolsa para la economía mexicana en el siguiente año y, por lo tanto, para nuestro mercado de valores". Respecto a la situación de la economía en general, expuso que "todas las relaciones de deuda PIB del sector privado y público son muy manejables, son realmente muy buenos. "Es una economía poco apalancada y, además, vemos una perspectiva muy positiva en términos de que México es una economía manufacturera y tuvimos una depreciación del tipo de cambio real muy importante." En 2009, el valor del IPC ha crecido más de 40 por ciento y el número de operaciones diarias se incrementó más de 60 por ciento. Durante la ceremonia, Téllez explicó que en 2009, en conjunto con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y la Asociación Mexicana de Intermediarias Bursátiles, la BMV ha trabajado en el Proyecto RINO para revisar de manera integral la normatividad aplicable a la bolsa y a los intermediarios operativos. "La nueva regulación está a la altura de las exigencias de los participantes nacionales e internacionales. Se trata, en el sentido estricto, de un rediseño del modelo de operación del mercado accionario mexicano", dijo. José Antonio González, director general de Barclays México, indicó que esta nueva modalidad de operación, como casa de bolsa, representa una señal de confianza en el sector financiero y bursátil del país.